
ПРОТОКОЛ N<> 1

Заседан и я  п едагоги ч еского  сове та М БД О У  I 1одгорненского д/с "Колокольчик"

«26» августа 2015г.

присутствовали : 3 чел. 
отсутствовали: нет

Приглашены :
Повестка дня:

ВЫБОР ПРЕДСЕДАТЕЛЯ И СЕКРЕТАРЯ 11 ЕДА ГОЕ И Ч ЕС КО ГО СОВЕТА  
Председатель: Шевченко А.И.
Голосовали: « за» 3 чел., «против»  нет
Секретарь:___________________ Шевченко М.И.
Голосовали: « за» 3 чел., «против»  нет

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Анализ работы за летне - оздоровительный период.
2. У тверж дени е  годового  п л ан а  работы  за 2015-2016 у ч е б н ы й  год, рассмо трение и 

п р и н я т и е  тгрилож ений
П р и л о ж е н и е  №  1 п л а н  м е р о п р и я т и й  по  ПБ
I Грилож ение №  2 п л а н  м е р о п р и я т и й  по  п р е д у п р е ж д е н и ю  ДУГ
I Грилож ение N<> 3 работа  педагогического  совет а 
1 Гриложение №  4 работа  роди тельского  к о м и тет

3. Рассмо трение и принятие режима работы, планов работы воспитателей, комплексно- 
тематического плана, учебного плана

4. Система показателей и индикаторов показателей используемых при оценке деятельности ДОО.

Слушали секретаря заседания педагогического совета Шевченко М.И., которая представила 
повестку дня заседания педагогического совета.
Предложение: принять повестку дня it предложенном варианте.
Голосовали: « за» 3 чел., «против»  нет 
П ринято : единогласно

По первому вопросу:
Выступил воспитатель Кучеренко О. С.. которая предоставила анализ летпе-восиитатсльиой 
работы. Она рассказала о проводимых мероприятиях, отметив, что в ДОО были созданы все 
необходимые условия для оздоровительной работы с детьми. Дети в течении лета получали 
сбалансированное питание, свежие овощи и фрукты. Воспитатели проводили закаливающие 
мероприя тия ( прогулки па свежем воздухе, обливание водой, босохождение, утренняя зарядка и 
гимнастика пробуждения, игры с водой). Гак же были отмечены и другие проводимые в летний 
период мероприятия: развлечения, конкурсы, игры и др. Шевченко М.И. отметила, что па сай г 
были выложены самые интересные новости и фотографии. Ею было предложено организовать 
выставку фотографий из цикла "Лето 201 5" в раздевалке детского сада для всех родителей. 
Голосовали: « за» 3 чел., «против»  нет
Решили : единогласно  - органи зовать  ф отовы ставку  в раздевалке для родителей.

план летней  оздоровительной  работы выполнен  в полном объеме.

По второму и третьему вопросу слушали:
Заведующего М БД О У  Подгорненского д/с "Колокольчик" Шевченко А.И... которая предложила 
рассмотреть годовой план работы и прилагающие приложения на 2015 -2016 учебный год и 
основные планы и графики по которым будет осуществляться воспитательно-образовательный 
процесс в новом учебном году. Шевченко А. И. от метила, что все мероприятия были



запланированы в соответствии с поставленными годовыми задачами и с учетом требований Ф1 ОС 
и Саи! 1иН.
Выступила воспитатель Шевченко М.И., которая указала на го. что темы педагогических советов 
актуальны, и интересны для рассмотрения.
Заведующий Шевченко А.И. предложила принять годовой план со всеми приложениями . учебный и 
комплексно -тематический план, а гак же календарный график па 2015-2016 учебный год без 
изменений и дополнений.
Голосовали: « за» 3 чел., «против»  нет
Решили : принять годовой план работы на 2015-2016  учебный год

принять к ом п лексн о-тем ати чески й , учебны й план, календарны й график.

По четвертому вопросу слушали:
Заведующего М БД О У  I [одгорненского д/с "Колокольчик " Шевченко Л.И., которая ознакомила 
воспитателей с новой системой показателей и индикаторов показателей используемых при 
оценке деятельности ДОО. Ню было отмечено, что оценку работы воспитателей необходимо 
сделать до января месяца.
Голосовали: « за» 3 чел., «против»  нет
Решили : воспитатели подробно изучат новую  си стему показателей и и ндикаторов  показателей используем ых при 
оценке деятельности  Д О О

воспитатели проведут оц енку  работы согласно  новой системы  до  28 декабря
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